

Léa **Marthaler-May**,  
Pierre-Alain **Dummer** et Adeline **Luisier**,  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont la tristesse de faire part du décès de

## **Monsieur Georges MARTHALER**

emporté le 16 mai 2012, dans sa 90e année, par un cancer affronté  
avec courage et sérénité.

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille : Pierre-Alain Dummer, Grand-Rue 6, 1180 Rolle.  
Un grand merci au Docteur Marc Gander, ainsi qu'au personnel de la  
Clinique de La Source, à Lausanne, pour leur dévouement et leur  
gentillesse.

*Ne soyons pas tristes de t'avoir perdu,  
mais plutôt reconnaissants de  
t'avoir connu.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.